

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 19 de Enero de 2013

IRUN

El acceso a Zaisa III por Antxottipi se abre

en sentido único con cambios en el tráfico de

la zona de Blaia

19.01.13 - 00:57 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El Ayuntamiento confirmó ayer la reapertura parcial del vial de la calle Antxottipi que da acceso al polígono transportista de Zaisa III. De acuerdo con la previsión, durante la mañana de ayer se habilitó un carril de la principal vía de acceso a las empresas de esta zona, que había tenido que ser cortada con motivo del desprendimiento de una ladera que ocasionó que se desplomara un muro de contención. Los trabajos que se están realizando en la zona desde el miércoles permitieron ayer garantizar la seguridad en una parte de la sección de esta calle, por lo que se pudo empezar a utilizar para dar entrada a los camiones con destino a los pabellones de Zaisa III. De acuerdo con lo previsto, se pusieron en marcha unas modificaciones en el tráfico de la zona que se mantendrán durante los próximos días.

Dado que este carril se ha habilitado sólo como punto de entrada, la salida de los vehículos se seguirá realizando por el camino de Ernautenea, por lo que la cuesta de Blaia tendrá único sentido, de bajada. Para acceder a las viviendas de este entorno, así como al cementerio o al

Club de Tenis Txingudy, los conductores podrán utilizar tanto la calle Iparragirre como Tadeo Murua, desde Artia.

Cambios en la línea 3

Estas alteraciones sobre las condiciones habituales de circulación en todo este entorno afectarán también a los usuarios de la Línea 3. En este caso, y hasta que se restablezca la normal circulación en el acceso a Zaisa III desde Behobia, el microbús suprimirá eventualmente dos de sus paradas y modificará una tercera. No estarán activas, por tanto, las paradas de Jose María Iparragirre cruce con Harrobieta, (situada en la parte alta del barrio, y denominada como parada de Harrobieta), y la de César Figuerido. Por otra parte, en la calle Blaia, donde normalmente el autobús se detiene en el sentido de subida, se mantendrá el servicio pero recogiendo a los usuarios al otro lado, en el sentido de bajada.

Otra de las afecciones tiene que ver con el servicio de autobús escolar del centro de enseñanza de Gazteluzahar. En este caso, el cambio afecta únicamente al recorrido que, para adaptarse a esta situación transitoria, discurrirá por el vial de Gazteluzahar, al que accederá desde la calle Darío de Regoyos.